206 cm²

Página: 1, 11

1/1

CLARA BRUGADA RECIBE CONSTANCIA DE VALIDEZ DE LA ELECCIÓN EN CDMX P. 11



TECM ENTREGA CONSTANCIA DE VALIDEZ DE ELECCIÓN DE CLARA BRUGADA MOLINA

La coalición "Juntos Seguimos Haciendo Historia" obtuvo un total de dos millones 865 mil 742 votos

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

En sesión solemne, los magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) entregaron el acta de declaratoria de validez de la elección para la Jefatura de Gobierno, a Clara Brugada Molina, a quien informaron que fue la ganadora del pasado proceso electoral del 2 de junio, por lo que se desempeñará como titular del Ejecutivo local para el periodo 2024-2030.

Al hacer uso de la palabra, el presidente de dicho organismo, Armando Ambriz Hernández, sostuvo que la representante de la coalición "Juntos Seguimos Haciendo Historia" obtuvo un total de dos millones 865 mil 742 votos, por lo que será jefa de Gobierno a partir del próximo 5 de octubre y hasta el 4 de octubre del 2030.

"A partir del cómputo que ya ha realizado este Tribunal Electoral de la Ciudad de México, se declara como titular de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, a la ciudadana Clara Mariana Brugada Molina, para desempeñar el cargo por el periodo del 5 de octubre de 2024 al 4 de octubre de 2030. Expírese la constancia respectiva y entréguese personalmente a la ciudadana", apuntó.

Asimismo, previo a la entrega de la constancia en el pleno, Ambriz Hernández resal-

tó que "las elecciones se consolidan como un mecanismo democrático eficaz para elegir a quienes gobernarán", lo cual, dijo, "es posible gracias a la participación activa de la ciudadanía y la interacción entre los partidos políticos", destacó.

Una vez que le entregaron la constancia de validez de la elección, Brugada Molina se comprometió a construir "una ciudad unida en su diversidad que derrumbe, como decimos, los muros invisibles que las separan y las segrega, que elimine las brechas y las diferencias territoriales y de género", enfatizó.

Por lo que, destacó, "para nosotros, esta ciudad, es que vamos a construir una ciudad sin muros, sin muros de pobreza, de discriminación, de exclusión; sin muros de machismo, queremos una ciudad que trabaje con unidad", reiteró.



La morenista se comprometió a construir "una ciudad unida". Especial

